



年 組 名前

# 道新でワークシート

春の訪れを告げるフキノトウが、帯広市内で次々と顔を出している。鮮やかな黄緑色の丸いつぼみが、雪解け後の茶色く湿った地面に春の彩りを添えている。

帯章大北側を流れる売買川沿いの住宅街。河川敷と並行する道路脇の一画では、直径3~4cmのフキノトウのつぼみが数十個見られた。大きく葉を広げ、小さな白い花を咲かせるものもあり、近くを散歩する市民の目を楽しませている。

市みどりと花のセンター嘱託職員の裏地昭一さん(66)は「例年は入学式のころに芽吹くが、今年は雪が少なく暖かい日が続いたため、20日ほど早く姿を現した」と話す。

(井上浩明、写真も)

暖かな日差しを受け、帯広市の住宅街で芽吹くフキノトウ  
(魚眼レンズ使用)



## 春ひよっこり

帯広でフキノトウ芽吹く

【A】

2019年3月27日朝刊帯広・十勝版（記事は再編集しています）



らん蘭橋付近で顔を出したフキノトウ=10日、室蘭市中島町

気温が上昇し始めた室蘭市内で、フキノトウが顔を出し始めた。暖かな日差しの下、黄緑色の花が春の訪れを告げている。

知利別川に架かるらん蘭橋（中島町）付近では、川沿いの斜面に直径3~5cmほどの約70株がぽつぽつと咲いている。まだ開いてい

ない株もあり、数日は見頃が続きそうだ。

室蘭地方気象台による予測、12日の室蘭市の最高気温は11・6度で4月下旬並み。13日は高気圧に緩やかに覆われて晴れる見通しで、最高気温は13度、最低気温は3度と予想されている。

（久保耕平）

室蘭 らん蘭橋付近に70株



## 春告げるフキノトウ

【B】

2019年4月13日朝刊室蘭・胆振版（記事は再編集しています）



年 組 名前

# 道新で ワークシート

①フキノトウの花の色には、どんな色がありますか。

②あなたが「春がきたなあ。」と強く感じるのは、【A】と【B】どちらの記事ですか。選んだ理由も書きましょう。

・選んだ記事

---

・選んだ理由

---

---